



El impacto teatral del año 2000 y 2001 “Sinvergüenzas” en Melipilla

MELIPILLA.- El día viernes 6 de septiembre, a las 21 horas, se presentará, en única función, en el gimnasio del Cuerpo de Bomberos de Melipilla, el éxito teatral de los años 2000 y 2001: “Sinvergüenzas”.

“Sinvergüenzas”, adaptación teatral de la película “Full Monty”, cuenta con las actuaciones especiales de Renato Munster, Fernando Gallardo, Jorge Gajardo, Carlos Embrey, Rodrigo Muñoz y José Luis Aguilera, todos bajo la dirección de Liliana Ross.

Esta obra que batió récords de convocatoria y se transformó en un hit del desnudo masculino en el teatro nacional, se presentará en única función el público de Melipilla el escogido para recibir a estos seis actores, que interpretan al chileno común y corriente que enfrenta un problema también muy común, la cesantía.

La historia cuenta como estos hombres despojados de su trabajo y también de su hombria, al no poder llevar el sustento a sus hogares, se embarcan en la loca idea de montar un show cuyo ofrecimiento más audaz es finalizarlo desnudos, siendo para estos efectos amateurs y dotados de un físico lejano a los nudistas profesionales, para esto deben apelar a lo más fuerte de cada uno de ellos y super-



rar los prejuicios de enfrentar a un público masivo y curioso.

El encargado de idear esta fuente de ingresos es “Luchó” (Munster), el típico busquilla que hace pololos y siempre anda al tres y al cuatro, además de ser abandonado por su mujer. Lo siguen el taxista solterón que vive con los padres (Gallardo), el hombre maduro cuya esposa tiene ingresos como doméstica (Gajardo), el profesor aplastado por una mujer mandona que le reprocha su desocupación y le niega sus favores (Muñoz), el ex empleado de una empresa de computación que esconde una doble vida (Embrey) y finalmente el hijo de un pastor evangélico, el “Manguera” (Aguilera).

El lugar es un taller mecánico, que los ampara como lugar de reunión y ensayo, donde el humor y el drama de la cesantía, se unen con las coreografías y el brillo del escenario que los recibe como “Dios los echó al mundo”, rompiendo la pacatería y el poco atrevimiento a que nos tenía sometida nuestra idiosincrasia de latinos y “Chilenos”.

Esta función es en beneficio de la Primera Compañía Del Cuerpo de Bomberos de Melipilla y se realizará en el Gimnasio del Cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad, el día viernes 6 de septiembre a las 21 horas.

El Impacto teatral del año 2000 y 2001 "Sinvergüenzas" en Melipilla [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Impacto teatral del año 2000 y 2001 "Sinvergüenzas" en Melipilla [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)